

Katrin-Cécile Ziegler

Katrin-Cécile Ziegler absolvierte 2004 ihr Diplom in Volkswirtschaftslehre an der Universität Heidelberg und 2008 ein Volontariat als Redakteurin und Moderatorin bei einer privaten, süddeutschen Senderkette. Anschließend war sie bis 2017 in verschiedenen Führungspositionen bei TV-Stationen tätig. Ihre journalistischen Leistungen sind dreifach mit dem bedeutendsten Medienpreis in Süddeutschland ausgezeichnet (LFK 2017, 2015, 2011) und wurden fünffach nominiert.

Als Journalistin und Ökonomin befasst sich Katrin-Cécile Ziegler seit 15 Jahren mit den Auswirkungen des digitalen Wandels auf Wirtschaft und Gesellschaft. Seit 2010 moderiert sie freiberuflich Fachveranstaltungen zu digitalen Themen und tritt als Speakerin auf. Sie setzt sich für einen gesellschaftlich-politischen Diskurs um eine digitale Ethik und für Diversität ein.

Katrin-Cécile Ziegler engagiert sich ehrenamtlich für das Steinbeis-Innovationszentrum der Hochschule Pforzheim, als Mentorin für weibliche Führungsnachwuchskräfte in Baden-Württemberg, unterstützt jugendliche Gründer bei „Next Entrepreneurs“ und ist Mitglied bei Mensa e.V.

Sie lebt in Friedrichshafen am Bodensee.